

# Raphael recibió el alta hospitalaria tras 10 días

El cantante español, quien había sido internado de urgencia, salió sin emitir declaraciones, pero mostrándose sonriente, pese a su complejo diagnóstico de linfoma cerebral.

JOSÉ VÁSQUEZ

Raphael evadió ayer en Madrid el tumulto de medios de prensa que lo aguardaba afuera del Hospital Universitario 12 de Octubre, retirándose acompañado de su familia, en el asiento del copiloto y sin realizar declaraciones, aunque a cambio entregó una sonrisa ampliamente capturada por las cámaras. Su hijo Jacobo

explicó que para evitar complicaciones con los periodistas no bajaron la ventana del auto y escuetamente señaló que su padre "se encuentra muy bien", tras recibir el alta hospitalaria.

El ídolo español de 81 años había ingresado el pasado 17 de diciembre al centro médico, luego de sentirse mal antes de la grabación de un especial de Navidad para el programa "La revuelta", de TVE, lo que hizo

sospechar de que estaba padeciendo un accidente cerebrovascular, un diagnóstico que cambió el pasado jueves, cuando el hospital, a través de un comunicado, informó que el cantante presenta "un linfoma cerebral primario con dos nódulos cerebrales en el hemisferio izquierdo, que justifican los síntomas neurológicos que presentó hace unos días".

De inmediato su agenda se canceló,

bajando sus tradicionales conciertos navideños en la capital española, que se realizarían el 20 y 21 de diciembre, con los que cerraba sus presentaciones este 2024 y también sus primeras nueve fechas para 2025, con *shows* en EE.UU. y México, entre otros países. Su equipo médico le sugirió "un período prolongado de reposo y descanso mientras dure el tratamiento", que será ambulatorio.